



bord de Loire.

rades de l'année inscrits et ont ainsi le Loire pour déguster un bon repas, suivi d'une petite balade grand sujet de cette journée « Alors et la retraite ? » Pour certains, c'est le cas, pour

d'autres, il faudra attendre la fin de l'année, dans deux ans ou plus. Tous se sont donné rendez-vous dans cinq ans pour les prochaines retrouvailles.

ndière fêtent Halloween



dans le village.

'invita- isés et elques à la quête de friandises, en frap- pant aux portes de la ving- taine de maisons que compte le village. Une façon de met- tre de la vitalité dans le petit

village et de mieux connaître ses voisins. Tous les enfants étaient contents et heureux de cette soirée Halloween.

tement conquis par ce stage de découverte pour progres- ser dans cet exercice. En fin

ciation organise son assem- blée générale au moulin de Pannecé à 20h.

Halloween s'invite au foyer des 4 saisons



Déguisement et maquillage étaient de rigueur.

Pour la troisième année consécutive, le foyer des 4 saisons de Teillé avait invité les autres foyers ADMR - ADES de Loire-Atlantique pour une après-midi animée sur le thème d'Halloween. Ce sont pas moins de 180 personnes des structures de Châteaubriant à Vieillevi- gne en passant par Nantes, Ancenis, Le Gâvre ... qui se sont retrouvées à la salle polyvalente. Une seule obligation pour participer, porter un dé- guisement et même se ma-

quiller sur ce thème d'Hal- loween. Selon les référentes du pro- jet, Amélie Bliquet et Katia Batard « cela a demandé une semaine de préparation avec les résidents pour l'or- ganisation et les achats des friandises ». Il ne restait plus qu'à déco- rer la salle et la magie n'avait plus qu'à s'exercer. Le centre de loisirs a participé à la pré- paration en créant une guir- lande lumineuse et bien sûr des sorcières pour la déco- ration.